



Pièces	2 Pièces
Superficie	28 m²
Référence	11182
Prix	179 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Votre agence immobilière era côte d'azur immobilier à nice vous propose en exclusivité ce beau 2 pièces. Saisissez cette opportunité d'investissement avec cet appartement 2 pièces de 28,66 m², idéalement situé dans le quartier prisé de l'araucaria à nice ouest. Niché au rez-de-chaussée d'une petite copropriété bien entretenue et sécurisée, cet appartement est proche de tous les commerces et des transports en commun, offrant un cadre de VI pratique et dynamique. Cet appartement représente une excellente opportunité d'investissement avec un locataire en place, assurant un revenu locatif mensuel ...

Your era côte d'azur immobilier real estate agency in nice offers you exclusively this beautiful 2-room apartment. Seize this investment opportunity with this 2-room apartment of 28.66 m², ideally located in the popular araucaria district in nice west. Nestled on the ground floor of a small, well-maintained and secure condominium, this apartment is close to all shops and public transport, offering a practical and dynamic living environment. This apartment represents an excellent investment opportunity with a tenant in place, ensuring a monthly rental income of 725 euros. Its strategic ...

ERA CÔTE D'AZUR IMMOBILIER

282 Bis Avenue de la Californie - 06200 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr